

TuS Steinbach

Großzügige Spende von Norbert Möller für die TuS Jugendarbeit

Die TuS Steinbach freut sich über eine große Geldspende in Höhe von Euro 400,- von ihrem Ehrevorsitzender Norbert Möller für die Jugendarbeit der TuS. Die Spende wurde bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der TuS Steinbach dem Jugendwart Patrick Thomsen übergeben.

Norbert Möller erzählte die Hintergründe zu dieser schönen Spende: Am 11. Januar 2020 aus Anlass des 70. Geburtstages und als langjähriger Stadtrat hat die Stadt und der Hochtaunuskreis zu einem Sektempfang eingeladen. Im Kreis seiner Familie und vieler Freunde wurde gefeiert. Statt angedachter Präsente bat der Jubilar einen Beitrag für eine Reise. Aus dieser Summe spendet er einen Teil an die Jugendabteilung der TuS Steinbach.

Für ihn war klar, dass er die Jugendarbeit der TuS Steinbach, in der er auch vom 1982 bis 2011 ehrenamtlich zum Teil als Vorsitzender tätig war, unterstützen wollte. Inzwischen ist Norbert Ehrevorsitzender der TuS und seit 2006 als Vorsitzender des Sportkreises Hochtaunus e.V. tätig.

Patrick Thomsen freute sich in Namen der TuS über die Spende für die Jugendarbeit. Patrick und sein Team des Projekts DemoS!, das durch das Bundesprogramm „Zusammenhalt durch Teilhabe“ von der Sportjugend Hessen gefördert wird, arbeiten seit 2017 intensiv mit der Gewinnung von Jugendlichen für die TuS, um somit den Jugendlichen mehr Mitbestimmung zu ermöglichen. So konnte auch das DemoS! Team in Zusammenarbeit mit den Vereinsmitgliedern ein Leitbild für die TuS bereits nach einem Jahr veröffentlichen.

Patrick Thomsen: „Maron Hofmann und ich hatten bereits lange den Plan mit der TuS-Jugend kleinen Ausflüge zu unternehmen. Dafür ist uns auch eine Möglichkeit der Förderung durch die Sportjugend Hessen aufgefallen und durch die großzügige Spende von Norbert werden wir in der Lage sein den Kindern und Jugendlichen kostenfreie Ausflüge zu ermöglichen. Sobald es die Zeit wieder erlaubt, hoffen wir dies umsetzen zu können.“

Laut Norbert Möller kommt auch sehr viel positives Feedback vom Landessportbund Hessen zum Projekt DemoS! der TuS Steinbach, was ihn letztendlich überzeugt hatte, dass das gespendete Geld auch gut angelegt wird.

Christine Lenz



Norbert Möller überreicht dem Jugendwart Patrick Thomsen die großzügige Spende in Anwesenheit von Heike Schwab, Vorsitzende der TuS Steinbach